

# No Hubo Asonada, Gueiler Cedió el Poder, Dicen los Militares

En La Paz, en tanto, fuentes bien informadas revelaron que Bolivia solicitó un préstamo de unos 200 millones de dólares a Argentina, para enfrentar sus problemas económicos más agudos.

Las fuentes dijeron que Argentina aún no ha respondido al pedido del Presidente García Meza.

En Londres, por otra parte, el embajador de Bolivia allí, José L. Roca, renunció hoy a su puesto por no estar de acuerdo con el golpe militar acaecido en su país.

"No reconozco al actual régimen como el gobierno", declaró Roca.

## MILITES DE AMERICA PLANEARON EL GOLPE

En Bogotá, medios radiofónicos colombianos denunciaron hoy que los comandantes de los ejércitos americanos planearon en noviembre pasado, en esta capital, el golpe de Estado ocurrido el jueves pasado en Bolivia, "para evitar el avance comunista en esta parte del continente".

En un documento divulgado hoy por la cadena Todelar, se indica que la situación actual en Centroamérica no puede repetirse en las naciones del sur

por desidia de los organismos encargados de velar por la seguridad nacional.

El mismo acuerdo de los altos mandos traza como meta primordial la lucha

frontal contra el comunismo en el continente, y sostiene que mientras se controla ese fenómeno, los gobiernos podrán destinar sus esfuerzos a mejorar el orden socioeconómico.

UNO | MAS | UNO

## HECTOR J. CAMPORA

invita

a la misa que, con motivo de cumplirse un nuevo aniversario de la desaparición física de la señora Eva Perón, se celebrará en la capilla Santa Rita, parroquia de San Agustín (Horacio 921, Polanco, D.F.), el día 26 de julio, a las 19:30 horas.

UNO | MAS | UNO

## COMPLICIDAD EN LA DESAPARICION DE CHILENOS

RIO DE JANEIRO, 24 de julio (PL). — La Comisión de Defensa de los Derechos Humanos para los Países del Cono Sur denunció hoy la complicidad de los regímenes de Argentina y Brasil con el de Chile en la desaparición de 119 chilenos; hace cinco años. En Londres, legisladores de la oposición protestaron hoy por la decisión del gobierno británico de reanudar la venta de armas a la dictadura de Chile, y la calificaron de "deplorable medida".